

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 9 de Julio de 2017.

El dispositivo de la Cruz Roja atendió a 71 personas durante estos sanmarciales

EL 30 DE JUNIO SE REALIZARON UN TOTAL DE 36 ATENCIONES SANITARIAS

[M.A.I.](#) irun. Domingo, 9 julio 2017, 09:02 El dispositivo especial puesto en marcha por la Cruz Roja para las fiestas de San Pedro y San Marcial atendió a un total de 71 personas. Txema Pérez, presidente de la Asamblea Local de la Cruz Roja, explicó que 84 miembros «con diferentes cometidos» cubrieron «un total de veinte eventos dentro de la programación de festejos».

El 30 de junio, día de San Marcial, la ONG puso en marcha un dispositivo que trabajó desde las 5.00 de la mañana hasta las 6.00 del 1 de julio. «41 miembros de la Cruz Roja fueron los responsables de cubrir sanitariamente el transcurso de los Alardes y la noche posterior». En total, el equipo realizó 36 atenciones sanitarias. Son menos de la mitad que el año pasado, circunstancia que Txema Pérez achacó a «las inclemencias meteorológicas».

Ese dispositivo activado durante el día grande de las fiestas tuvo como recursos materiales cuatro ambulancias de soporte vital básico, una ambulancia medicalizada, un hospital de campaña en el monte San Marcial, un vehículo de apoyo y un centro de coordinación. Los recursos humanos del dispositivo fueron diez conductores, ocho sanitarios, ocho socorristas, dos médicos, tres enfermeros, un coordinador de servicio, cinco operadores de datos-redes sociales y tres operadores de comunicaciones.

Según el informe elaborado por la Cruz Roja de Irun, de esas 36 atenciones realizadas el 30 de junio 12 se debieron a alguna enfermedad, 13 a caídas, heridas o lesiones, y 11 a intoxicaciones (etílicas u otras). En cuanto a la resolución de las mismas, dieciseis de los atendidos tuvieron que ser trasladados a centros sanitarios.